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Betreff: Anfrage der CDU/FDP-Fraktion Halle (Saale) zur Nutzung einer Immobilie 
  
 
 
Aufgrund des Agierens des Oberbürgermeisters haben die Fans des HFC jegliche 
Zusammenarbeit mit dem Fanprojekt der Stadt Halle (Saale) aufgekündigt. Wie am 4. 
September bekannt wurde, hat nun auch der DFB seine Unterstützung für das Projekt 
zurückgezogen. Damit wird es auf absehbare Zeit kein HFC-Fanprojekt geben. Das bislang 
genutzte Gebäude des Fanprojektes in der Kantstraße ist somit bis auf weiteres ungenutzt.  
 
Wir fragen dazu: 
 

1. Welche Pläne hat die Verwaltung zur Nutzung der Immobilie?  
2. Ist ein Verkauf geplant?  

 
gez. Andreas Scholtyssek 
Fraktionsvorsitzender 
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Stadt Halle (Saale)             19. September 2017 
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Sitzung des Stadtrates am 27.09.2017 
Anfrage des Stadtrates Herrn Scholtyssek zur Nutzung einer Immobilie 
Vorlagen-Nummer: VI/2017/03375 
TOP: 10.3 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Welche Pläne hat die Verwaltung zur Nutzung der Immobilie? 
 
Die Stadtverwaltung prüft derzeit eine kommunale Nutzung des Objekts Kantstraße 5. 
 
2. Ist ein Verkauf geplant 
 
Nein. 
 
 
 
 
 
 
 
Dr. Judith Marquardt 
Beigeordnete für Kultur und Sport 
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